



Marlène EMVOUTOU, qui occupait le poste de secrétaire nationale à la Communication (Senacom) au sein du Mouvement Citoyen des Franckistes pour la Paix et l'Unité du Cameroun, ne fait plus partie de cette organisation. La décision a été prise ce lundi 8 janvier 2024 par le président exécutif du mouvement, MOHAMED RAHIM NOUMEU.

Vraisemblablement, Marlène EMVOUTOU paie le prix de sa sortie jugée ["très indécente"](#) contre [Chantal BIYA](#), Première dame du Cameroun. Il y a quelques jours, Marlène EMVOUTOU a fait une sortie fracassante sur les réseaux sociaux, dans laquelle elle s'est vivement attaquée à Chantal BIYA, l'accusant de promouvoir des contre-valeurs en faisant la promotion des femmes aux mœurs équivoques, communément appelées "influenceuces". Marlène EMVOUTOU a critiqué les vidéos de Chantal BIYA sur le réseau social TikTok, tout en lui reprochant de faire la promotion de vins coûteux comme le champagne.

Marlène EMVOUTOU est remplacée au poste de Senacom du Mouvement Citoyen des Franckistes pour la Paix et l'Unité du Cameroun par Charles Séverin BIHINA BIDIMA. De plus, selon la décision du président exécutif du mouvement et fondateur, MOHAMED RAHIM NOUMEU, Marlène EMVOUTOU est également exclue du mouvement.

Cette décision marque une rupture claire entre Marlène EMVOUTOU et le Mouvement Citoyen des Franckistes pour la Paix et l'Unité du Cameroun.